

jueves, 01 de febrero de 2024

INPRO entrega sus premios a la Empresa e-government y al Ayuntamiento Digital 2023

Se reconocerá también, con una 'Mención Especial', al Colegio de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía Occidental y Ceuta

Información de la Convocatoria

Lugar:

Pabellón Tres Culturas del Mediterráneo

Dirección:

Calle Max Planck, 2. Isla de la Cartuja. SEVILLA

Inicio:

01 de febrero de 2024 | 12:00

La Sociedad de Informática Provincial de la Diputación de Sevilla, INPRO, hará entrega mañana de sus premios al 'Ayuntamiento Digital' y a la 'Empresa E-Government' 2023, que en esta ocasión recaen en el Consistorio ursonense y en la empresa GPIC. Además, en la entrega se hará una Mención Especial al Colegio de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía Occidental y Ceuta, todo ello motivado por ese afán de promover la digitalización del territorio sevillano, en general, y de la administración local, en particular.

El acto estará presidido por el máximo responsable de la Diputación, Javier Fernández, que estará acompañado por el presidente de la CES, Miguel Rus, y por la Secretaria General de Administración Local de la Junta de Andalucía, María Luisa Ceballos.